
Protokoll der Sitzung des Ortsbeirates                     

Beltershausen-Frauenberg vom 22.06.2022 

 

Anwesend vom Ortsbeirat 
 
Ortsvorsteher Holger Erkel 
Peter Alof 
Johannes Wellner 
Daniel Bier  
Maximilian Kühn 
 
 
Vom Gemeindevorstand 
 
Bürgermeister Andreas Schulz 
 

Der Ortsvorsteher eröffnet um 20:00 Uhr die Sitzung des Ortsbeirates Beltershausen-Frauen-

berg. Nach Feststellung der ordnungsgemäßen und fristgerechten Einladung sowie der Be-

schlussfähigkeit des Ortsbeirates Beltershausen-Frauenberg geht er zur Tagesordnung über.  

   
TOP 1: Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  
 Einstimmig zugestimmt 
 
TOP 2: Sachstand der für 2022 Bewilligten Haushaltsmittel für Beltershausen-Frauen-

berg  
  
 1. Fahrbahnausbesserung Teilstück „Grüner Weg“ 

Auftrag von Gemeinde erteilt; Umsetzung folgt noch 
 

2. Sonnensegel Spielplatz „Im Steu“ 
Auftrag von Gemeinde erteilt; Umsetzung folgt noch 
OV Holger Erkel erkundigt sich aber nochmal auf dem Servicehof ob eine zeitnahe 
Montage möglich ist.  

 
3. Wickeltisch Toilette Bürgerhaus 
umgesetzt 

 
4. Ausbesserung Wurzelschäden Gotthard-Nau-Weg 
Auftrag von Gemeinde erteilt; Umsetzung folgt noch 

 
5. Materialbereitstellung Pflaster-Instandsetzung „Kirchweg“ 
umgesetzt, vom Ortsbeirat eingekehrt in Eigenleistung 

 
6. Materialbereitstellung Bänke und Mülleimer 
umgesetzt, vom Ortsbeirat installiert in Eigenleistung 

 
7. Obstbaumpflege 

Auftrag von Gemeinde erteilt; Umsetzung erfolgt sukzessive  



Zusätzlich wurde in der Sitzung noch über das Aufstellen einer Spielkiste mit Sandkas-
tenspielzeug gesprochen. Die Kiste wird vom Ortsbeirat besorgt und aufgestellt.  

Das Spielzeug wird dann durch Spenden beschafft.   
 
  
 
TOP 3:    Sachstand Gewerbe- und Industriegebiet Hohnes  

Der Bürgermeister berichtete, dass es zum Sachstand Industrie/Gewerbegebiet der 

Stadt Marburg (unterhalb von Moischt) keine wirklichen Neuigkeiten gibt. Es gilt jetzt 

die zweite Offenlage des Regionalplans abzuwarten und dann ggf. weitere Eingaben 

zu tätigen. Durch mehr als 2.000 Stellungnahmen für den gesamten Regionalplan ist 

wohl in diesem Jahr nicht damit zu rechnen.  

 

TOP 4: Verschiedenes 

 Der Bürgermeister berichtete zusätzlich über folgende Themen:  

1. Zwei barrierefreie Bushaltestellen mit modernen Informationssystemen werden am 

Frauenberg errichtet und ersetzen die bisherigen Haltestellen an der Ortsdurchfahrt. 

Mit einem weiteren Nachtrag kommt dann auch die Haltestelle in Beltershausen dran.  

2. Radwegebau nach Marburg-Cappel verzögert sich weiterhin. Von Seiten der Ge-

meinde wurde sich mehrfach erkundig und der Sachstand abgefragt.  

Hessen Mobil ließ in einem Brief an die Gemeinde vom 10. Juni 2021 verlauten, dass 

sich der bislang kommunizierte Baubeginn Anfang 2022 nicht halten lasse. 

3. Der 2,3km lange Radweg nach Ebsdorf kommt bald in die Umsetzung. Er wird aus-

reichend breit hergestellt, dass auch die Landwirtschaft ihren Vorteil hat.   

4. Pachtverträge für Wege um die Burgruine am Frauenberg wurden durch die Ge-

meinde gekündigt. Erst nach einer Neuordnung und Herstellung neuer Wege, wird 

eine erneute Anpachtung stattfinden.  

5. Die Obstbaumpflege wird weiter fortgesetzt und es stehen weitere 4.000,-EUR zur 

Verfügung.  

Der Ortvorsteher schließt die Sitzung um 20.55 Uhr  

 

Für die Richtigkeit des Protokolls 

 

 

 

                                                        

Ortsvorsteher     Schriftführer 

Holger Erkel      Maximilian Kühn 


